## 大大小人大大人工程号

発行元:12月吉日発行 青森県民医連・青森保健生協 看護学生委員会・看護学生ニュース

みなさんこんにちは。寒くなりましたね。

<u>例年より早くインフルエンザの流行が見られています。体調しっかり管理しましょう。</u> 冬休み・春休みを利用した看護体験募集中です。希望日お知らせください。

## \*医系のつどい

12月4日(日)青森市横内市民センターにて今年度2回目の医系奨学生のつどいを開催しました。「他職種体験交流会〜津軽弁を通して、医療現場でありそ〜なー面を学ぼう〜」をテーマに3つのチームに分かれて模擬患者さん相手に医師・看護師・薬剤師がチームでカンファレンス・行い、退院指導場面をロールプレイしました。

医師相手に入院延長を迫り、薬剤師相手にジェネリック薬品を希望してみたり、看護師相手に傷の処置時に痛がってみたり様々な困らせる内容を問いかけ、どのように対応するかを体験しました。

津軽弁が通じず、困った顔をする医師役、傷の処置を受けながら入院継続を望む患者さん、退院後の生活指導を受けている時に「この人は言う事と聞かないで大酒のみだ」と暴露する患者の家族に対応する看護師。何より津軽弁の達者なスタッフ3名の迫真の演技により「あ~こんな場面あるある」という実感があり、とてもリアルな感じで仕上がりました。ロールプレイしている方は真剣。見ている人は笑顔に包まれながらも「ここが良かった。」など大いに意見交換が進みました。

昼食をはさんで午後はスポーツ交流会。準備体操は津軽弁ラジオ体操。音楽が津軽三味線・解説も津軽弁と方言にこだわった体操でした。準備運動の後バレーのネットを張り、バレーボールのトスやレシーブ・アタックの練習をしたあと3チーム総当たり戦を行いました。優勝したチームには目元を温めるアイテムとホッカイロが進呈されました。

ドッチボールではチームを二つに分け、コートにいるメンバーが O になるまでゲームをしました。 一つだったボールが途中から 2 個に増え・・・といい汗をかきました。





## 奨学生募集中♪

楽しく学び、育ちあえる仲間作りを心がけています。 興味のある方はお問い合わせください^^連絡お待ちしています♪